

"En la Universiada Nacional todos somos ganadores", afirman atletas

** Estudiantes de todo el país pelearon su lugar con trabajo y esfuerzo; quieren regresar en siguientes ediciones por experiencia y más triunfos // Boletín 3750



Universiada Nacional entra a la recta final.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
04 de mayo de 2018

Categoría
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Toluca, Estado de México, a 04 de mayo de 2018 (CONADE).- Al cabo de doce días de intensas competencias, en un ambiente de compañerismo y amistad, jóvenes atletas universitarios de todo el país se muestran felices y satisfechos de participar en esta vigésima segunda edición de la Universiada Nacional que se lleva a cabo en instalaciones de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM).

El karateca Carlos Arturo Sánchez Zavaleta, originario de Baja California Sur, en representación de la Universidad Anáhuac, expresó que ha disfrutado cada momento, haciendo su mejor esfuerzo, esperando el triunfo, pero siempre con la humildad de saber que el resultado puede serle adverso.

Comentó que durante los días de competencia ha podido reencontrarse con amigos de otras universidades, muchos de ellos compañeros de toda la vida, “hay otros chicos Baja California que son de otras universidades y el reencuentro siempre es muy bonito y muy emotivo”.



Dijo que todos van por el triunfo, pero que ganen o pierdan todos son de alguna manera ganadores, todos traen un proceso y debieron al menos haber quedado entre los primeros dos lugares de su región “yo tuve que haber quedado primero en el estatal, primero en el regional para poder llegar aquí. Todos somos ganadores de alguna manera, todos tuvimos que haber ganado algo para estar aquí, entonces, todos somos ganadores”, enfatizó.

El joven de 20 años, quien estudia la carrera de Inteligencia Estratégica en la Universidad Anáhuac, participa por segunda ocasión en una Universiada Nacional, y dijo que aspira a regresar en las próximas cinco ediciones, que su edad le permite.



Por su parte, Daniela Gómez, de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, quien también practica Karate Do, dijo que su participación en la Universiada Nacional le ha dejado mayor disciplina, compromiso, con su deporte y su universidad, busca medallas, pero también la disfruta.

“Yo creo que la expectativa de todos es ganar una medalla, pero bueno, disfrutarlo, más que nada, la medalla está presente siempre en la mente , pero yo creo que hay que disfrutarlo, conocer otros compañeros, otros deportes, creo que es parte”.

Compartió que practica desde los ocho años de edad y que el karate es su pasión y piensa regresar el año entrante. También llamó a los niños y jóvenes que se comprometan, se esfuercen mucho para el próximo año encontrarse en la próxima Universiada.

[Compartir](#)

